

Ciudad Quesada, 30 de diciembre de 1983

*Sres. Junta de Gobierno del
Colegio de Médicos y Cirujanos
de la República de Costa Rica*

Estimados señores:

La presente, con el objeto de agradecerles muy sinceramente la gentileza que tuvieron conmigo, al cursarme una invitación especial para los principales actos sociales con que se inició y terminó el congreso de especialidades quirúrgicas en los primeros días de diciembre que está terminando.

También quiero hacer patente mi agradecimiento a los Dres. Francisco Saborío Vargas y Gilberto Mejía, por el interés que —me han dicho— despertó en ellos la idea de adoptar como logotipo del Colegio de Médicos y Cirujanos, la fotografía del caduceo que yo tuve el orgullo de ofrecer al Colegio en el año 1975. Asimismo, agradecerles que lo hayan adoptado para presentar las tapas de revista ACTA MEDICA COSTARRICENSE y los afiches con que se hizo la propaganda del congreso antes dicho. Estos honores han sobrevalorado en mucho ese pequeño trabajo mío que yo confeccioné y dediqué especialmente al Colegio de Médicos y Cirujanos de la República de Costa Rica.

De ustedes atentamente,

Dr. Carlos Alvarado Cordero